

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

À Travers Nos régions

KOULA-MOUTOU : GASTON MINDOUNGANI OFFRE DU MATÉRIEL BUREAUTIQUE À LA MAISON PDG



Photo : Keka Mavendji

Membre du Bureau du PDG pour le compte de la fédération Jean-Stanislas-Migolet dans la commune de Koula-Moutou, Gaston Mindoungani a procédé dernièrement à la remise d'un important don de matériel bureautique (haut de gamme) à la "Maison du PDG" aux deux fédérations du 2e arrondissement. Un don composé d'ordinateurs portables et de bureau, afin d'améliorer le fonctionnement administratif du siège local du PDG. Des appareils puissants et polyvalents dotés d'antivirus, et équipés de composants très performants qui offrent des performances exceptionnelles en matière de graphisme. Pour Gaston Mindoungani, cette dotation s'inscrit dans le cadre de la politique de partage et de solidarité prônée par Ali Bongo Ondimba. Le don a été réceptionné par Élisabeth Nyongo, secrétaire provinciale du PDG, en présence des responsables politiques provinciaux de l'UJPDG et de l'UFPDG. Le donateur a saisi cette occasion pour inviter tous les militants Pdgistes à se réapproprier les valeurs de dialogue, de tolérance et de cohésion militante.

PORT-GENTIL : LA RARETÉ DU SUCRE PRÉOCCUPE LES POPULATIONS



Photo : CNE

LE spectacle était désolant le 20 juin dernier au magasin Casino situé au centre-ville de Port-Gentil. Informées de ce qu'il y aurait du sucre en vente ce matin-là, les riveraines ont pris d'assaut ce supermarché au petit matin car il fallait être servi en premier. À raison de 1 070 FCFA le paquet de sucre en morceaux et 2 080 F le paquet de sucrettes, chacun avait droit à deux paquets de sucre afin de satisfaire tout le monde. Le magasin n'ayant reçu que 8 cartons de sucre en morceaux (à raison de 25 paquets dans le carton) et 6 cartons de sucrettes (soit 25 paquets dans le carton). L'affluence était telle que la priorité était de servir les plus vulnérables, notamment les femmes enceintes. Toute chose qui n'a pas trouvé l'assentiment de la foule, impatiente d'être servie. À tort ou à raison, se sentant lésées, certaines femmes, notamment, se sont mises à se crêper le chignon. Nombreuses ont néanmoins réussi à se procurer du sucre dans cette ambiance désagréable. "C'est vraiment regrettable de vivre ce genre de situation dans un pays producteur de sucre. Honte à nous !", a pesté un compatriote, remonté par ce spectacle surréaliste pour le coup.

KEKA & CNE

Port-Gentil/ADDAX : Jean-Félicien Makanga invite le personnel à demeurer des acteurs actifs



Photo : NGUMBI Julie

Vue des récipiendaires et des officiels.

René AKONE DZOPE
Port-Gentil/Gabon

LORS de la cérémonie de remise des médailles du travail à 47 agents (44 de bronze et 3 d'argent) totalisant 10 et 20 ans d'ancienneté, le directeur général adjoint de la société pétrolière Addax Petroleum Oil & Gas Gabon (APOGG), Jean-Félicien Makanga, a invité les différents récipiendaires à demeurer des acteurs actifs, chacun selon sa responsabilité au sein de l'entreprise.

"Ces années nous démontrent l'importance de la vie professionnelle dans l'épanouissement de chacun d'entre nous", a-t-il reconnu. Avant d'ajouter, reprenant André Gide, écrivain français, que "la première condition du bonheur est que l'homme puisse trouver la joie au travail. Il n'y a vraie joie dans le repos, le loisir, que si le travail joyeux le précède". Et le directeur général adjoint d'APOGG de renchérir : "Le travail est un facteur d'utilité collective et de statut personnel".

Au nom des récipiendaires,

Chimène Fanga n'en a pas dit moins. Elle s'est aussi réjouie des "bonnes conditions de travail" que leur offre leur entreprise. "Nous voulons vous dire notre plaisir de travailler au quotidien pour APOGG", a-t-elle concédé. Au nom de la tutelle, Thérance Cédric Mbadinga Moussavou, tout en félicitant les "élus" du jour, a apprécié la culture du dialogue social qui prévaut au sein d'Addax Gabon. "Le dialogue social est une valeur cardinale chère au président de la République, Ali Bongo Ondimba", a-t-il indiqué.

Port-Gentil : des jeunes vivant avec un handicap formés au métier d'aide-cuisinier et d'aide-pâtissier



Photo : Sidonie AMBONGUILA

Les jeunes vivant avec un handicap au terme de la formation.

Fidèle AFANOU EDEMBE
Port-Gentil/Gabon

LA fondation Joseph-Paul et Marie-Cécile Essonghe a abrité récemment la cérémonie de remise de parchemins à la première promotion de jeunes en situation de handicap intellectuel formés au métier d'aide-cuisinier et d'aide-pâtissier au Centre Xavier d'éducation spécia-

lisée créé à Port-Gentil par l'ONG Agir pour le Handicap à l'école.

Ce sont trois garçons et deux filles, handicapés psychologiques qui, deux ans durant, ont suivi assidûment la formation dispensée par le Chef Stevy, un cuisinier. Pour Annie Edwidge Adanhodou, présidente de l'ONG et directrice du centre, le résultat obtenu par son équipe d'accompagnement des jeunes en

situation de handicap devrait faire changer le regard porté sur le handicap, singulièrement le handicap intellectuel.

Le secrétaire général de province, Michel Léandre Tchibinda, au nom du gouverneur Paul Ngome Ayong, a félicité les partenaires de l'ONG, notamment l'Unicef, qui ne ménage aucun effort pour l'accompagner dans ses multiples challenges.

L'association des parents d'élèves (APE) du centre a exprimé sa gratitude : "Nous vous demandons de garder la flamme et la foi qui vous ont toujours caractérisé et qui ont suscité en nous tant d'espoir pour nos enfants avec les résultats que nous enregistrons aujourd'hui".

Remerciant ses partenaires que sont l'Unicef, la Fondation Sylvia Bongo Ondimba et la Fondation Essonghe, Mme Adanhodou a émis le vœu que le monde du travail réserve un bon accueil à ces impétrants, pour lesquels elle a annoncé la mise en œuvre prochaine d'un projet sous la forme de la création d'activités génératrices de revenus (AGR).